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Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 
 

 
Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, in prima convocazione per la 
seduta ordinaria del 17 ottobre 2017 alle ore 18,30 presenti  nella sede della Circoscrizione in Via 
Stradella n. 192, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i Consiglieri: 
 
 
 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE 
COLIA ENRICO  DEL MARE FABIO FRISINA PASQUALE 
FURCOLO EMANUELA GAGLIARDI MARIA IPPOLITO ANTONINO MALINARICH DANIELE
MALINARICH DANIELE MARTUCCI DENIS STEFANO MASERA ALBERTO MASERA ALBERTO
MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA PALMIERI MARTA P
PASQUALI LAURA POLICARO PAOLO TETRO GREGORIO 
TOSTO SIMONE   
    

 
 
In totale con il Presidente n. 20 Consiglieri 
 
Risultano assenti i Consiglieri: BATTAGLIA/CORRENTI/MARTINA/OLIVA/TASSONE. 
 
 
Con l'assistenza del Segretario: Dott. Fabio DI MARCO 
 
 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: E15, LUCI 
E OMBRE. 
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INTERPELLANZA  AI SENSI DELL’ART.45 DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
     17 OTTOBRE 2017 
 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: E15, LUCI 
E OMBRE. 
 

PREMESSO CHE 
La palestra E15 è stata per molti anni un punto di riferimento per le società di pallavolo, vista la sua 
ampiezza e dunque l’omologazione per gare;  
 

CONSIDERATO CHE 
- la suddetta palestra, a differenza di molte altre palestre della nostra Circoscrizione, è un vero e 
proprio impianto sportivo in gestione alla Circoscrizione stessa e non una palestra scolastica, anche 
se tuttavia è utilizzata dagli studenti che frequentano l’adiacente succursale dell’istituto Beccari; 
- tale palestra è rimasta chiusa dall’aprile del 2016 fino all’autunno 2017 per dei problemi al soffitto 
ed all‘ impianto di illuminazione, i lavori al soffitto sono stati ultimati nell’autunno del 2016, 
mentre la manutenzione dell’impianto d’illuminazione è stata eseguita in concomitanza dell’ultimo 
referendum (dicembre 2016) utilizzando uno stanziamento dovuto allo stesso referendum, così da 
permettere alle forze armate coinvolte di poter usufruire della palestra per il pernotto; 
- al termine di tale intervento, giungeva alla Circoscrizione in data 10 febbraio 2017, una 
comunicazione da parte di Iren, la quale sconsigliava la pratica di sport con palloni vista l’inidoneità 
dei corpi illuminanti (non protetti da griglie e di insufficiente potenza per la pratica delle 
competizioni previste, suggerendo due preventivi per l’ammodernamento dell’impianto con corpi 
illuminanti a LED (17000 € circa) o a tubi fluorescenti (13000 € circa); 
- a seguito di tale comunicazione la gli uffici competenti della Circoscrizione provvedevano a 
sollecitare gli interventi necessari (suggerendo i LED con un ottica attenta all’ambiente ed alle 
finanze dell’amministrazione in prospettiva) presso gli uffici dell’amministrazione comunali 
preposti, figurando  l’intervento quale manutenzione straordinaria; 
- dopo numerosi solleciti da parte degli uffici circoscrizionali non risulta ancora una presa in 
carico per la manutenzione dell’impianto in questione; 
- ad oggi la Circoscrizione non ha più avuto risposta in merito a tale intervento e rimane dunque in 
questa situazione, che oltre a mortificare le attività delle realtà sportive presenti sul territorio, si 
ripercuote anche sull’attività fisica che gli studenti della scuola possono praticare; 
 

SI INTERPELLANO 
Il Sindaco e gli Assessori competenti 

 
Per sapere: 
- se ritengano una priorità lo svolgimento dell’intervento in questione; 
- con quali tempistiche questo sarà effettuato, considerando gli ingenti mancati introiti che hanno 
comportato la chiusura dell’impianto avrebbero potuto coprire gran parte del costo dell’intervento 
da effettuare. 



 
 
 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 
 

Il Consiglio Circoscrizionale con votazione palese  
 
(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula ) 
  
accertato e proclamato il seguente esito 
 
     PRESENTI …………………... 20 
     VOTANTI …………………… 16 
     VOTI FAVOREVOLI ……….. 16 
     VOTI CONTRARI …………..  == 

         ASTENUTI …………………..=4 
          ( Furcolo, Frisina, Malinarich, Pasquali)  

  
 
 

All’unanimità dei votanti 
 

APPROVA 
 

L’interpellanza. 


